

Simon and Garfunkel - 1/2

Qui n'a jamais sifflé ou même chanté une chanson du célèbre duo américain...

J'ai découvert Simon and Grafunkel il y a 4 ans, je ne vous cache pas qu'en réalité c'est mon père qui les écoutait... Depuis je suis une vraie fan de ce duo incontournable des années 60.

Je trouve cela vraiment dommage qu'aujourd'hui aucun jeune ne connaisse pas Paul Simon et Arthur Garkunkel, avec cet article je vais donc essayer de donner envie aux personnes qui ne les connaissent pas d'écouter leurs chansons...

Leur musique :

C'est du folk, du rock et de la pop des années 60, je pense que tous les fans seront d'accord pour dire que c'est vraiment une musique pure, avec de superbes sons de guitare, deux voix magnifiques et des mélodies tantôt entraînant et gaies, tantôt sombres et tristes... Un mélange à ne pas manquer
Ils occupent pour moi une place aussi importante que les Beatles...

Pourtant qui aurait pu prévoir un tel succès ?

Paul Simon (né le 13 octobre 1941) et Arthur Garfunkel (né le 5 novembre 1941) se sont associés en 1957, donc à l'âge de 16 ans, avec comme nom de scène "Tom et Jerry" plutôt drôle non ??

Ils sortent leur premier album en 1964, sous leurs véritables noms (ils avaient compris que Tom et jerry ça ne marcherait pas !!!!!!!), "Wednesday Morning, 3AM" ne connaît pas un grand succès...

C'est en 1966, avec "The sound of silence" qu'ils connaissent la gloire... Ils continuent avec trois autres albums succésifs couronnés de succès.

Les chansons :

"Mrs. Robinson", "The Boxer" et "Bridge Over Troubled Water" sont des exemples de chanson pop intemporelle, encore d'actualité aujourd'hui...

Avec la chanson méditative et aérienne "The sound of silence", ils marquent le début de leur gloire. C'est d'ailleurs ma chanson préférée, mais il y en a pleins d'autres aussi belles : "El condor pasa", "Cécilia", "Call me Al", les trois citées plus haut également et j'en oublie...

En 1971, Paul Simon et Art Garfunkel se séparent, comme beaucoup de groupes et duos, les deux deux new-yorkais ne s'entendaient plus... Lorsqu'à l'époque on a annoncé leur séparation, ça a été un déchirement pour beaucoup de gens, jeunes ou vieux...

Ce n'est que 10 ans après, qu'ils se reproduisent ensemble en tournée, une période immortalisée sur l'album "The Concert in Central Park" donné devant 500 000 spectateurs...

Aujourd'hui encore leurs chansons font frissonnées des millions de personnes...

C'est en 2003 qu'ils ont commencé leur tournée "d'adieu" à travers le monde entier, ils seront à Paris bercy le

Simon and Garfunkel - 2/2

19 juillet, il ne reste plus de place à moins de 100 euros (sinon j'y serais allée !!!!)...

Il n'y aura donc plus de CD ou d'albums puisqu'ils disent adieu à la scène et à la chanson...

C'est déjà un très beau cadeau (de faire une tournée mondiale 40 ans après) que nous fait le plus célèbre duo pop de tous les temps...

Je vous les conseille vraiment, ils sont supers vous verrez...